

Sujet : [INTERNET] "Observations enquête création centrale Cambasque Cauterets"

De : "MH MENAUT" <mh.menaut@sfr.fr>

Date : 18/02/2020 08:58

Pour : <pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr>

A Monsieur A . Tastet

Monsieur,

Je suis résident secondaire depuis 1970 à Cauterets ; j'ai été attiré à Cauterets par son paysage naturel.

A l'heure où la protection du paysage et de la biodiversité se renforce, je m'étonne que ce projet soit mis sur la table.

Ce serait gâcher un des lieux de promenade très emprunté par les promeneurs et randonneurs.

Etes-vous monté à la Ferme basque, puis au Lac d'Ilhéou au printemps, en été ou à l'automne pour apprécier la nature et la fréquentation de ces lieux ? Avez-vous vu les gens se promener, pique-niquer le long du gave ?

De plus, ce projet rapporterait à la commune 30 000 euros par an, ce qui est dérisoire en regard des dégâts apportés à la faune aquatique de cette rivière sauvage.

Donc, à l'heure où on suggère aux stations de ski de diversifier leurs offres en direction des touristes, ce projet est destructeur. Cauterets est particulièrement riche en excursions . Ce serait une hérésie de canaliser ce gave et de supprimer un lieu attractif de randonnée.

Très cordialement.

Roger Bayor